
Acta de la Reunión de la Mesa Directiva Regular (miércoles, 14 de septiembre de 2022) 

 
Miembros que estuvieron presentes 
Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims  
Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva: Lizeth Alvarez, Diego Estrada 

 
1. Asuntos de Apertura – 5:00 PM    
1.01 Llamada al orden a las 5:02 PM 
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01 Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Castro) 

 
3.  Llamada a la sesión abierta – 6:30 PM     
3.01. Juramento a la Bandera 

Llamada a la sesión abierta a las 6:33 PM con el Juramento a la Bandera 
 
3.02 Reorganización de la Agenda 
El Sr. Smith anunció que el asunto de Acción 8.04, Discusión y Aprobación de la Carta de Apoyo a la Exoneración del Port 
Chicago 50, se trasladaría al inicio de la Información. 

 
4. Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción 
4.01 Informe de la acción del personal. [Negociaciones laborales – según proceda] (Sra. Castro) 
La Sra. Castro informó de las acciones del personal que fueron aprobadas según se presentaron. 
La moción fue hecha por el Dr. De’Shawn Woolridge, secundado por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
 
La Sra. Castro informó que la Mesa Directiva aprobó el nombramiento de la Sra. Ashlee Lung al puesto de Especialista del 
Programa. 
La moción fue hecha por el Dr. De’Shawn Woolridge, secundado por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
 
La Sra. Castro informó que la Mesa Directiva aprobó el nombramiento de la Sra. Vinh Tran al puesto de Coordinadora del 
Distrito de los Programas de Aprendizaje Ampliados. 
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno, secundado por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
 
La Mesa Directiva y la Superintendente dieron la bienvenida a la Sra. Lung y a la Sra. Tran al distrito. 
 
4.03 Litigios [según proceda] 
Ninguno. 
 
5.  Comentarios 
5.01 Comentarios del público: Asuntos que no están en la agenda  
No hubo comentarios del público. 
 
5.02 Comentarios de la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva (Srta. Alvarez) 
Sólo quería decir feliz cumpleaños atrasado a la Sra. Schulze, eres una mujer increíble, gracias por todo lo que hace. Nuestro 
primer encuentro deportivo de otoño es este viernes, espero que vaya bien. 
 
5.03 Comentarios del Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva (Joven Estrada) 
Quería agradecer a toda la Mesa Directiva y a la superintendente por permitirme estar aquí con todos ustedes. Es muy 
estresante. Los servicios de la Camioneta de Salud de Contra Costa tuvieron una presentación a todos los estudiantes esta 



semana pasada que incluyó exámenes físicos, exámenes de audición y visión, tratamiento de enfermedades menores y salud 
mental. 
 
5.03 Comentarios de la Superintendente (Dra. Schulze) 
Quiero dar la bienvenida a nuestro miembro estudiantil de la Mesa Directiva de Black Diamond. Es bueno tenerte aquí y 
quiero dar las gracias al Dr. Woolridge por traer este tema a la Mesa Directiva y a la Mesa Directiva por el apoyo unánime y 
entusiasta a la incorporación de un miembro estudiantil de Black Diamond. Sé que esto puede ser intimidante y obviamente 
tú te presentaste y quisiste hacer esto y dice mucho de ti estar aquí en esta posición y venir a representar a tu escuela y estás 
en buena compañía con la Srta. Álvarez también. Estoy muy orgullosa de tenerlos a ambos aquí representando a las escuelas 
preparatorias. Muchas gracias también por los cálidos deseos de cumpleaños. 
 
Comencé mis visitas a las escuelas, hoy estuve en Foothill. Fue maravilloso ver a algunos de los alumnos hoy y pude ver algo 
de Mindful Life y me tomé un poco de tiempo para respirar. Ha sido bueno ver todo lo que está pasando. Realmente quiero 
dar encomio especial a la gran noticia reciente de que la Escuela Pittsburg High, las Olimpiadas Especiales Nacionales, han 
declarado a la Escuela Pittsburg High como Escuela Campeona Unificada. El reconocimiento nacional significa que tienen que 
cumplir 10 criterios y ellos los cumplieron. Acabamos de saber sobre ese premio y todo lo que la Unificación de Pitt ha 
aportado a la preparatoria y todo el aprendizaje que se produce. Cuando hablamos de lo que queremos para nuestros 
graduados y del tipo de personas que queremos que salgan al mundo, creo que Pitt Unify es un gran ejemplo. Es otro tipo de 
medida decir que hemos sido reconocidos a nivel nacional en 10 normas diferentes en las que participa toda la escuela que 
tienen que ver con la inclusión y la celebración de las diferencias. Creo que es un testimonio importante del trabajo ampliado 
con la Sra. Mattson a través de todas nuestras escuelas, así, felicitaciones a la escuela Pittsburg High por eso. 
 
5.04 Comentarios de los Miembros de la Mesa Directiva (Consejo Administrativo) 
Sr. Smith - Quiero dar la bienvenida al Joven Estrada como miembro estudiantil de la Mesa Directiva en representación de 
Black Diamond. Es un papel muy importante, tener voz y aportación para que entendamos la perspectiva de los estudiantes 
en algunas de las cosas que votamos y quiero darle la bienvenida. Fui al picnic de Regreso a la Escuela de la PEA, fue bueno 
visitar a algunos de los maestros allí, especialmente la Sra. Foster que quería discutir algunos problemas. Fue bueno ver a 
algunos de los maestros afuera y teniendo un buen rato en el picnic de regreso a la escuela. También quiero dar las gracias a 
parte del personal. Vamos a tener nuestros actuales no auditados más tarde, quiero agradecer al Sr. Haria y a su personal por 
prepararse para ello. Ya hemos hablado de esto en el subcomité de presupuesto y quiero agradecerles todo su trabajo y 
transparencia al presentarlo. También asistí a los 50 años de servicio del Sr. Mike Rodríguez. Se jubiló y fuimos a una 
celebración y fue maravilloso ver a su familia y a muchos de los trabajadores clasificados, el personal del distrito, en este 
evento para darle una buena despedida. Ha sido un trabajador muy dedicado aquí en Pittsburg. También asistí a la barbacoa 
de regreso a la escuela de PAAACT, fue bueno ver a los estudiantes salir con sus padres. Fue bueno verlos activos allí. También 
visité la escuela primaria Highlands, sé que la Sra. Pieenar vino y nunca tuve la oportunidad de conocerla en persona y pude 
conocerla en persona. También pasé por la educación para adultos y fui a la clase de ESL para nuestros adultos y hablé con 
ellos. Hablan muy bien el inglés. Quiero felicitar a la Sra. MacDonald. El Dr. Lockwood me mostró el plantel y me mostró todas 
las actualizaciones que tenían, se ve muy bien, animo a todos a pasar y ver las actualizaciones, se ve más como un plantel. 
 
Sr. Miller - Sólo quiero dar la bienvenida a nuestro nuevo miembro estudiantil de la Mesa Directiva. Se sienten cómodos, están 
relajados y vamos a ayudarles a través de esto y va a estar bien. No llegué a todos los eventos con el Sr. Smith, pero estoy 
seguro de que los cubrió bien. Gracias, Sr. Smith. 
 
Sra. Sims - Sólo quiero dar la bienvenida a nuestro nuevo miembro estudiantil de la Mesa Directiva. Sé que es emocionante y 
también estresante, especialmente porque todos estamos bien vestidos hoy, prometo que uso jeans y sudaderas cada otro 
día. También, feliz cumpleaños atrasado a la Superintendente Schulze. También quería decir que fuimos a la Noche de 
Regreso a la Escuela, yo y mi familia, fue agradable ver a todos en persona. Los maestros estaban muy bien y buscando 
suministros como pañuelos desechables y lápices. Si usted tiene estudiantes en el distrito, como estoy seguro que muchos de 
nuestros oyentes lo hacen, por favor prepárese para la temporada de enfermedades y flu. 
 
Dr. Woolridge - Quiero unirme a la Mesa Directiva y dar la bienvenida al Joven Estrada a la misma. Creo que, para mí, aprecio 
el hecho de que tengamos una segunda persona, porque creo que mientras seguimos diciendo que Black Diamond es una 
parte importante de nuestro Distrito, esto es lo más grande que podemos mostrar. Durante años, a menudo sólo hemos 
presentado la escuela preparatoria de Pittsburg aquí, pero dijimos en privado, Black Diamond es importante, ahora tú lo 
reflejas. A medida que tomamos decisiones sobre nuestras escuelas, incluyendo Black Diamond, ustedes están ahí para opinar 
sobre la importancia de esas decisiones, llevándolas a su escuela y trayendo de vuelta los comentarios a nosotros. Solo quiero 



decir, bienvenidos y espero que a medida que el año progrese podamos acogerlos entre nosotros como solíamos hacer con los 
miembros estudiantiles anteriores de la Mesa Directiva. Solíamos tener a un estudiante de la Mesa Directiva junto a un 
miembro de la Mesa Directiva, así que eso nos da la oportunidad de prepararlos y ayudarlos a lo largo de los asuntos para que 
entiendan y asegurarse de que se sientan cómodos. Al igual que el Presidente Smith, asistí al evento de la PEA. Creo que fue 
un gran evento, pude hablar con la Sra. Foster, la Sra. Amaral y otros miembros de la PEA. Aprecio ese evento, creo que es una 
oportunidad para llevarnos, como oficiales electos, como representantes de nuestros grupos de partes interesadas, por lo que 
cada vez que sucede es una gran cosa. Tuve la oportunidad de asistir al Encuentro de Regreso a la Escuela, y estoy muy 
agradecido a los grupos que lo organizaron. También me gustó que me invitaran a ese evento. Quiero agradecer al grupo 
PAAACT y a los otros grupos que lo organizaron. Pude interactuar con algunos miembros del público. Fue una gran 
oportunidad, fue otro evento al que el Sr. Smith y yo asistimos también. Realmente tuve la suerte de poder asistir a esos 
eventos. 
 
Sr. Moreno - En primer lugar, quiero felicitarte. He estado en tus zapatos, así que sé lo estresante que puede ser, pero te 
prometo que vas a encontrar tu voz, que es una de las cosas que he aprendido siendo un miembro estudiantil de la Mesa 
Directiva. Encontrarás tu voz y será maravilloso. Estoy muy contento de que estés aquí representando a Black Diamond, 
siendo esa voz y presentándote de voluntario y estoy muy emocionado, así que gracias. También asistí a la Fiesta de Tacos de 
Regreso a la Escuela de los maestros, hacía mucho calor, pero la comida era muy buena, había un pabellón, así que fue bueno 
y hubo una gran participación. Había muchos maestros, fue muy bueno hablar con todos ellos de las diferentes escuelas. Fue 
maravilloso tener ese evento y poder estar allí y hablar con ellos, así que fue maravilloso. Además, como sigo haciendo mis 
rondas por todas las escuelas, la semana pasada pude visitar las escuelas primarias de Los Médanos y Heights. Fue mi primera 
visita a ambos planteles. Quiero agradecer a la directora, la Sra. Estrada, por llevarme a conocer la escuela, pude ver la 
Ceremonia de la Bandera, que es muy buena, es una gran tradición que tienen allí. Dicen el Juramento a la Bandera y después 
de eso, dan premios a un grupo de estudiantes y pueden comprar libros con las fichas. Es una gran tradición la que tienen allí. 
Pude visitar diferentes aulas y también pude ver el nuevo edificio, y déjenme decirles que el nuevo edificio es hermoso. Las 
aulas son muy bonitas y están conectadas entre sí, lo que me parece estupendo. Quiero dar las gracias de nuevo a la Sra. 
Estrada. También pude visitar Heights, mi primera vez allí, y es un plantel precioso. Quiero dar las gracias a la directora, la Sra. 
Francis, por haberme llevado por allí, pude ver muchas aulas diferentes. Pude ver a los niños durante los recreos. También fue 
una gran experiencia. Fue una gran experiencia y espero poder seguir haciéndolo y las próximas escuelas que visitaré, gracias. 
 
6.  Información/ Informes/ Discusión  
6.01 Actualización de la Superintendente (Dra. Schulze) 
La Dra. Schulze hizo una presentación sobre los datos del COVID-19 de Pittsburg, las actualizaciones del Estado, las Escuelas 
Comunitarias en el PUSD, y compartió los aspectos más destacados para el año escolar 2022-2023. 
 
Presentó la tabla de casos de COVID positivos por escuela y explicó que el Distrito continuaría proporcionando los datos a la 
comunidad, aunque ya no es un requisito. Agradeció a los técnicos del HVAC del distrito, a los electricistas y al equipo de 
Mantenimiento y Operaciones por su trabajo duro durante la ola de calor de la semana anterior. Añadió que el Departamento 
de Salud Pública de California emitió una guía sobre el calor que coincidía con los protocolos del distrito, que incluían 
actividades adentro, no hacer deportes afuera por la tarde y trasladar las prácticas a las primeras horas de la mañana. Explicó 
que el Gobernador anunció que el Estado levantó el requisito de que los empleados no vacunados se hicieran la prueba 
semanal a partir del 17 de septiembre. Señaló que el distrito desarrollará un programa nuevo con Predicine y también 
presentará una recomendación para que la Mesa Directiva elimine el requisito de la prueba para los voluntarios. Además, el 
permiso de ausencia de COVID se vencía al final de septiembre, pero se extendió hasta diciembre de 2022. Añadió que el 
requisito de graduación del Estado para VAPA o CTE también cambia, lo que extendería el vencimiento de la opción del curso 
CTE de julio de 2022 a 2027. La extensión de la ley que permite a los jubilados trabajar sin esperar 180 días y el levantamiento 
del límite de ingresos no se aprobó y sólo se extenderá por Orden Ejecutiva. Afirmó que los distritos esperarían a ver si el 
Gobernador firma o veta el SB 490 y el SB 70. El SB 490 requeriría que las LEA aceptaran ofertas de productos agrícolas 
cultivados domésticamente y prohibirían la compra de productos no domésticos a menos que no haya suministro o el precio 
sea más de un 25% menor que el de un producto doméstico. El SB 70 comenzaría con el año escolar 2024-2025, y requeriría 
que un estudiante haya completado un año de kindergarten antes de ser admitido en el primer grado de un sistema escolar 
público. 
 
El Sr. Moreno preguntó si el kindergarten es obligatorio. 
 
La Dra. Schulze explicó que el kindergarten no es un requisito en el momento actual y que las familias tendrían la posibilidad 
de tener a alguien de 6 años de edad y su primer tiempo en la escuela pública para terminar el primer grado. Señaló que el 



proyecto de ley impulsaría a los estudiantes a completar un año de escuela antes del primer grado. Compartió que sería una 
brecha bastante grande y podría ser una preocupación sobre la practicidad y el presupuesto, aunque es buena en teoría. 
 
La Dra. Schulze anunció que, a partir del 30 de junio de 2022, el proyecto de ley SB 181, el Proyecto de Presupuesto de 
Educación de California, incluyó un nuevo camino de diploma de escuela preparatoria exclusivamente para los estudiantes con 
discapacidades cognitivas significativas. El diploma no terminaría su derecho a la FAPE y la Transición de Adultos. El SELPA 
formará un comité con otros SELPA en el condado para desarrollar directrices y un marco para que las LEA sigan. El CDE dijo a 
la organización estatal de SELPA que emitirá directrices más adelante en el año. 
 
Además, la Dra. Schulze proporcionó una actualización sobre las Escuelas Comunitarias en el PUSD. Señaló que el PUSD 
solicitó una Subvención de Escuelas Comunitarias en asociación con la PEA, la solicitud para ampliar el trabajo de las Escuelas 
Comunitarias del distrito a través de todas las escuelas secundarias fue aprobada y el distrito recibió 1.4 millones de dólares 
que se incrementó recientemente a 2.8 millones de dólares. Añadió que el personal planificará el aumento de la subvención y 
también trabajará con el Intercambio de Aprendizaje de las Escuelas Comunitarias. El personal también atenderá a la 
capacitación. 
 
El Dr. Woolridge pidió que se le comunicaran los nombres de los asistentes a la capacitación. 
 
La Dra. Schulze dio lo más destacado y compartió que la programación de ELO-P comenzó. Elevo y Aspire comenzaron en 
todas las escuelas primarias y el Instituto Helin en todas las escuelas secundarias para el sexto grado. Los proveedores locales 
también comenzaron sus programas en todas las escuelas. El MOU de Sandy Hook Promise (Say Something) se ha completado 
y la capacitación comenzó durante la semana para los administradores y usuarios en las escuelas secundarias y preparatorias. 
Improve Your Tomorrow continúa organizando sus eventos de reclutamiento y trabajará con jóvenes de color. También 
anunció que el nuevo grupo de padres y familias del PUSD, Families of African American Scholars, tendrá un lanzamiento el 29 
de septiembre en la escuela Martin Luther King Jr. Junior High. 
 
Anunció y felicitó a la Vicepresidenta Sims por haber recibido el premio Game Changer de LeaderSpring en la celebración de 
su 25o aniversario, en reconocimiento y agradecimiento por su trabajo en el mundo no lucrativo. 
 
El Sr. Smith felicitó a la Sra. Sims por el reconocimiento recibido. Pidió saber cómo se ha involucrado PAAACT en el grupo 
nuevo de padres y familias. 
 
La Dra. Schulze dijo que el distrito ha invitado a PAAACT a las reuniones de planificación, y la Sra. Marsh proporcionó buenas 
ideas durante su reunión de planificación. 
 
El Dr. Woolridge felicitó a la Sra. Sims. Dijo que ella ha tenido mucho impacto y le agradeció por los sacrificios que hace. 
 
6.02 Resolución #22-12 Aviso Bienal de la Agencia Local, Código de Conflicto de Intereses (Dra. Schulze) 
La Dra. Schulze compartió la Resolución Número 22-12 Aviso Bienal de la Agencia Local, Conflicto de Intereses. Explicó que el 
Distrito tiene la necesidad de actualizar el Código de Conflicto de Intereses. Añadió que el Código de Conflicto de Intereses se 
relaciona con el Formulario 700 que los miembros de la Mesa Directiva y cierto personal deben completar. Explicó lo que se 
debe informar en el formulario 700. Además, se actualizarán los títulos de los puestos. 
 
6.03 Actualización de los Servicios para Estudiantes con Discapacidades (Sra. Thomas) 
La Dra. Schulze comenzó la presentación y anunció que la Sra. Angélica Thomas, Directora de Educación Especial, compartiría 
la presentación sobre los servicios para estudiantes con discapacidades. 
 
La Sra. Thomas proporcionó un resumen del trabajo del Comité Stenson y las 6 áreas del Camino Stenson. El Comité Stenson se 
formó y celebró reuniones de la Mesa Directiva el 13 de enero de 2016, el 15 de mayo de 2016 y el 16 de noviembre de 2017 
con hasta aproximadamente 40 personas que participaron en al menos 1 reunión. En el transcurso de 7 reuniones, el equipo 
desarrolló un plan que se ajusta a los 6 temas del Informe Stenson. Ella compartió la Declaración de la Visión adoptada por la 
Mesa Directiva para los Estudiantes con Discapacidades en el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg. Explicó que las 5 áreas de 
trabajo enfocadas eran Continuidad de Servicios, Excelencia Educativa para Todos, Reclutamiento Efectivo, Padres y Familias 
como Socios, y Desarrollo Profesional. 
 



La Sra. Thomas proporcionó información sobre la continuidad de los servicios para los alumnos de Educación Especial y explicó 
en detalle los apoyos en clase y los apoyos especializados que se proporcionan. Compartió el número de estudiantes con 
discapacidades por tipo de discapacidad primaria desde 2016 hasta la actualidad, para compartir el contexto de los cambios 
en la población estudiantil a lo largo del tiempo. Compartió ejemplos de cambios en el programa y el personal para apoyar 
una estructura que sirva mejor a los estudiantes. Señaló que el personal adicional añadido al distrito, alineó servicios 
específicos en las escuelas, alineó MS en cada escuela secundaria, añadió personal especialista en recursos adicionales en 
todo el distrito, aumentó el personal para los servicios de apoyo, añadió un coordinador de apoyos Sociales Emocionales a los 
Servicios Educativos y aumentó/agregó conductistas. Destacó el aumento de la contribución al presupuesto de Educación 
General para los estudiantes con discapacidades. Proporcionó un desglose Étnico por categoría de elegibilidad y explicó los 
datos. Señaló que el distrito ha podido revertir la desproporcionalidad, eliminando completamente la sobreidentificación en 
Otros Impedimentos de Salud (OHI) y ahora han estado trabajando en los Trastornos Emocionales (ED) y en todas las demás 
áreas de desproporcionalidades. El número de estudiantes que acceden a la Educación General ha aumentado de forma 
regular. Compartió información sobre la continuidad de las colocaciones en el entorno menos restringido. 
 
El Sr. Molina compartió que el distrito trabaja hacia la Excelencia Educativa para Todos y los ejemplos de este trabajo incluyen 
el desarrollo profesional de la Comprensión por Diseño, el apoyo a los estudiantes en el aula de educación general, la 
Intervención Positiva del Comportamiento, el MTSS, la adición de personal en los Servicios Educativos para apoyar la pre-
referencia, tales como el Coordinador de Apoyos Socio-Emocionales, los Conductistas, los Ayudantes de Apoyo a la Conducta, 
los Trabajadores Sociales, los Consejeros, la Terapia de Arte y la enfermería. Además, el Plan de CCEIS del Distrito y el 
Especialista de CCEIS. 
 
La Sra. Thomas agregó que las familias están conectadas con apoyos personalizados como el Centro Regional del Este de la 
Bahía, la asociación SELPA, las tutelas, la capacitación del IEP, el ROP, la exploración de carreras, los planes de transición para 
todos los estudiantes de 16 años en adelante, el programa Diploma Pathway, la opción del Certificado de Terminación, los 
servicios de Transición de Adultos y los apoyos de salud mental. 
 
La Sra. Castro compartió las estrategias para un reclutamiento eficaz y señaló que el distrito continúa con el Plan de Diversidad 
en el Reclutamiento y la Contratación. 
 
La Sra. Thomas explicó que en el futuro, el distrito proporcionará un desarrollo profesional robusto para el personal 
certificado y clasificado, las reuniones de los Padres como Socios con la capacitación y el apoyo de los padres, los apoyos 
Multinivel para el cumplimiento del IEP, las acciones dirigidas continuas en torno a la sobreidentificación de los 
afroamericanos en la categoría de ED, la capacitación y el apoyo del personal en torno al cumplimiento, destacando las 
mejores prácticas, la planificación en torno a las opciones de diseño del programa, los manuales de procedimientos accesibles 
digitalmente para el personal de Educación Especial y el apoyo a los administradores escolares. 
 
El Sr. Moreno agradeció al personal por la presentación y la información. Pidió saber qué se haría con el retraso de las 
evaluaciones. 
 
La Sra. Thomas dijo que el año anterior, el personal anticipó que el retraso en las evaluaciones sería un proceso de dos años. A 
principios del verano había 230 evaluaciones atrasadas. El distrito contrató todo lo que pudo, y pudo completar 45 
evaluaciones adicionales y había 189 evaluaciones atrasadas durante el tiempo de la presentación. 
 
El Sr. Moreno compartió su preocupación sobre la capacitación de los asistentes de educación especial, especialmente en los 
autobuses. 
 
La Sra. Thomas compartió que el personal identificó eso como un área de necesidad y el personal ha trabajado con el 
departamento de transporte para elaborar un plan. 
 
La Mesa Directiva discutió la información e hizo preguntas. 
 
El Sr. Smith pidió que se agregara un glosario de términos a la presentación para ayudar a la comunidad a entender los 
acrónimos. 
 
Comentarios del público: la Sra. Rachel Foster agradeció al personal por la presentación y también agradeció al equipo de 
Educación Especial. 



 
La Dra. Schulze agradeció a la Sra. Thomas y a su equipo. 
 
6.04 Contrato con Community Schools Learning Exchange (CSLX) para los años escolares 2022-23 y 2023-24 (Dr. Catalde / Sr. 
Molina) 
El Dr. Catalde presentó el contrato con Community Schools Learning Exchange (CSLX). Explicó que Community Schools 
Learning Exchange proporcionaría asistencia técnica a las Escuelas Comunitarias del Distrito. Los servicios se acoplarían al 
marco MTSS e incluirían los 4 pilares integrados. El CSLX trabajará con los equipos para seguir el proceso de desarrollo de una 
Escuela Comunitaria y se centrará en el seguimiento del proceso. El primer acuerdo será de 2 años y se centrará en la 
capacitación. 
 
El Sr. Moreno agradeció al Dr. Catalde y pidió que cuando se presente la evaluación del programa, se presenten también los 
datos de la evaluación de la capacitación. 
 
6.05 Contrato entre Hatchuel Tabernik & Associates-Evaluación de Programas y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg 
(Dr. Catalde) 
El Dr. Catalde presentó el contrato entre Hatchen Tabernik & Associates-Program Evaluation y el distrito. Compartió que el 
contrato proporcionaría una recopilación continua de datos para evaluar cada uno de los componentes puestos en marcha 
para garantizar que todo lo que se hace es consistente con las necesidades de la comunidad. Añadió que esto sería específico 
en la capacitación y también de base amplia en el programa general. 
 
6.06 Aumentar el Acuerdo entre EJ Work Force y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (Sr. Molina y la Sra. Chen) 
El Sr. Molina presentó la solicitud para aumentar el acuerdo entre EJ Work Force y el PUSD. Explicó que a los directores de 
primer año se les proporciona consulta y entrenamiento y que la persona anterior ya no estaba disponible. Añadió que EJ 
Work Force ha proporcionado servicios y el distrito quisiera continuar el trabajo. 
 
El Sr. Moreno pidió que se le informará sobre lo que piensan los directores del trabajo. 
 
La Sra. Sims compartió que ella cree que el acuerdo es bueno y que es importante recibir entrenamiento. 
 
6.07 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 5144.1 Proceso Debido de Suspensión y Expulsión (Sra. Clark) 
La Sra. Clark compartió la actualización de la Política de la Mesa Directiva 5144.1, Proceso Debido de Suspensión y Expulsión y 
explicó que la actualización refleja el cambio en la Opción 1, declarando que ningún estudiante en los grados K-8, en lugar de 
los actuales grados K-3, puede ser suspendido por perturbación o desafío intencional, excepto por un maestro de conformidad 
con el Código de Educación 48910. 
 
El Sr. Moreno dijo que el pidió que este punto se presentará a la Mesa Directiva porque cree que es muy importante prohibir 
el desafío intencional. Añadió que sabe que el Estado prohibió las suspensiones por esa razón para los grados K-8, pero cree 
que el Distrito necesita prohibirlas para los grados K-12. 
 
El Dr. Woolridge y la Sra. Sims estuvieron de acuerdo con el Sr. Moreno. 
 
El Sr. Miller pidió que se aclarara cuál sería el proceso para los estudiantes que son constantemente disruptivos y desafiantes. 
 
La Sra. Clark explicó que el personal seguiría el modelo MTSS de intervenciones. 
 
7.  Asuntos de Consentimiento 
7.01 Acta de la Reunión del 24 de agosto de 2022 (Dra. Schulze) 
Aprobación del acta de la Reunión del 24 de agosto de 2022. 
 
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 

La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 



 
7.02 Eliminación del Equipo Obsoleto y/o de Subasta (Sr. Belasco) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para la eliminación del equipo obsoleto y/o de subasta que ya no 
tiene función para su uso. 
 
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 

La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 

 
7.03 Contrato Enmendado entre Bay Area Community Resources (BACR) y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el 
año escolar 2022-2023 (Sr. Molina)  
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el contrato actualizado entre Bay Area Community Resources 
(BACR) y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg. 
 
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 

 
7.04 Participación de la escuela Pittsburg High en el Programa de Cohorte UnboundEd (Sra. Pettric)  
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para la Participación de la escuela Pittsburg High en el Programa de 
Cohorte UnboundEd. 
 
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
7.05 Nueva Descripción de Trabajo - Especialista en Comunicaciones Digitales (Sra. Castro)  
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para la descripción de trabajo para el Especialista en 
Comunicaciones Digitales. 
 
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
7.06 Aprobación de los Derechos de Acceso en la propiedad de la Ciudad de Pittsburg en la escuela Rancho Medanos Jr. 
High (Sr. Belasco)  
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva de los Derechos de Acceso con la Ciudad de Pittsburg para la 
propiedad de la escuela Rancho Medanos Jr. High. 
 
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 



Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
7.07 DE PROCEDIMIENTO: aprobar la agenda de acuerdos  
La moción se hizo para aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 

 
8. Asuntos de Acción (La mayoría de los asuntos de acción se han presentado anteriormente ante la Mesa Directiva como 
información y se han discutido en una reunión anterior). 
8.01 Certificación de los Actuales No Auditados 2021-2022 (Sr. Haria) 
El Sr. Haria dio las gracias al personal de Finanzas y a la Sra. Sonya Marturano por su trabajo. 
 
Compartió una presentación detallada sobre los datos actuales no auditados para el año fiscal 2021-2022. Compartió los datos 
actuales no auditados, el saldo de los fondos, las contribuciones de los fondos, los fondos de una sola vez y el cronograma del 
presupuesto. 
 
El Sr. Moreno agradeció al Sr. Haria y al personal por la información. Solicitó recibir una lista de los puestos financiados con 
fondos de una sola vez. 
 
El Sr. Haria compartió que el personal trabajará en la actualización de las hojas de cálculo y proveerá la información al 
Subcomité de Presupuesto en octubre. 
 
El Sr. Smith agradeció al Sr. Haria y al personal por la transparencia y la información. 
 
El personal recomendó a la Mesa Directiva certificar los Actuales No Auditados para el año fiscal que termina el 30 de junio de 
2022. 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.02 VOTACIÓN NOMINAL: Resolución Número 22-11, Límite GANN 2021-2022 (Sr. Haria) 
El Sr. Haria compartió la Resolución Número #22-11 para el Límite GANN. Compartió que había 0 implicaciones para el limite 
GANN para el distrito. 
 
El personal recomendó la aprobación para la Resolución Número 22-11, Límite GANN para el año fiscal 2021-2022 y para un 
Límite GANN proyectado para el año fiscal 2022-2023. 
La moción fue hecha por el Dr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Heliodoro Moreno. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Voto a favor: Lizeth Alvarez, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
8.03 Convocatoria de la CSBA para las Nominaciones de Directores Generales Asiáticos/Isleños del Pacífico e Hispanos (Dra. 
Schulze) 
La Mesa Directiva no tomo acción. 
 
8.04 Discusión y Aprobación de la Carta de Apoyo para Exonerar el Puerto Chicago 50 (Presidente Smith)  
El Sr. Smith anunció que el distrito ha trabajado con el Distrito de Parques Regionales del Este de la Bahía para concienciar y 
compartir el apoyo para exonerar a Port Chicago 50. Presentó a la Sra. Yulie Padmore del Distrito de Parques Regionales del 
Este de la Bahía quien asistió a la reunión virtualmente. 
 
La Sra. Yulie Padmore y el Sr. Erich Pfuehler compartieron información sobre los esfuerzos del Distrito de Parques Regionales 
del Este de la Bahía para exonerar a Port Chicago 50. 



 
El Sr. Smith compartió que con el Port Chicago estando tan cerca de Pittsburg, afectó a muchas familias de Pittsburg. 
 
La Mesas Directiva compartió su apoyo para exonerar a Port Chicago 50. 
 
Comentarios del público: el Sr. Willie Mims, Representante de la NAACP del Este del Condado, comentó su apoyo a la 
exoneración de Port Chicago 50 y animó a la Mesa Directiva a aprobar la carta de apoyo. 
 
La Mesa Directiva aprobó el envío de una carta de apoyo para exonerar a Port Chicago 50. 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 

 
8.05 Memorando de Entendimiento entre la Asociación de Empleados de las Escuelas de California (CSEA) y el Distrito 
Escolar Unificado de Pittsburg (PUSD) para Juneteenth (Sra. Castro) 
La Sra. Castro compartió el MOU entre la CSEA y el PUSD para Juneteenth proporcionaría un día de fiesta flotante para ser 
utilizado antes de finales de diciembre de 2022. Explicó que, debido a la corta notificación y la necesidad de la aprobación de 
la Mesa Directiva, el día festivo Juneteenth no fue posible cuando fue declarado por el Presidente. 
 
La administración recomendó la aprobación de la Mesa Directiva del MOU entre la CSEA y el PUSD para Juneteenth.  
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno y secundada por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.06 Memorando de Entendimiento entre la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y el Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg (PUSD) para la Educación Epoch (Sra. Castro) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el MOU de Educación Epoch con la PEA y el PUSD. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por la Srta. Lizeth Alvarez y apoyada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.07 Renovación del Memorando de Entendimiento entre la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y el Distrito Escolar 
Unificado de Pittsburg (PUSD) para la Escuela por la Tarde (Sra. Castro) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el Memorando de Entendimiento (MOU) entre la PEA y el 
PUSD para la Escuela por la Tarde para el año escolar 2022-2023. 
 
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno y secundada por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.08 Renovación del Memorando de Entendimiento entre la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y el Distrito Escolar 
Unificado de Pittsburg (PUSD) para el Proveedor de Apoyo a los Maestros de EdTech (Sra. Castro) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva de la renovación del MOU del Proveedor de Apoyo a los Maestros 
de EdTech con la PEA y el PUSD. 
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.09 Renovación del Memorando de Entendimiento entre la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y el Distrito Escolar 
Unificado de Pittsburg (PUSD) para el Proveedor de Apoyo a los Internos de Capacitación (Sra. Castro) 



El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva la renovación del MOU del Proveedor de Apoyo a los Internos entre 
la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (PUSD). 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por la Srta. Lizeth Alvarez y apoyada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.10 Renovación del Memorando de Entendimiento entre la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y el Distrito Escolar 
Unificado de Pittsburg (PUSD) para el Modelo de Co-Enseñanza (Sra. Castro) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el MOU entre la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) y 
el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (PUSD) para el Modelo de Co-Enseñanza. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.11 Aumento del Contrato entre The Speech Pathology Group, Inc. (SPG) y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el 
año escolar 2022-2023 (Sra. Thomas) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el aumento del contrato entre The Speech Pathology Group, 
Inc. y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el año escolar 2022-2023. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.12 Aumento del Contrato entre 360 Degree Customer, Inc. y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el año escolar 
2022-2023 (Sra. Thomas) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el aumento del contrato entre 360 Degree Customer, Inc. y el 
Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para los Servicios de Maestros para el año escolar 2022-2023. 
 
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno y secundada por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.13 Actualizar el Contrato entre las Escuelas No Públicas (NPS) y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el año 
escolar 2022-2023 (Sra. Thomas) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva para el contrato actualizado entre las Escuelas No Públicas (NPS) y 
el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para las escuelas No Sectarias (E.C. 56365) para prestar servicio a los estudiantes de 
educación especial para el año escolar 2022-2023. 
 
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno y secundada por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.14 Renovación del Contrato entre el Programa Después de la Escuela y ASAM Dojo Life (Sra. Handy) 

El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva de la renovación del contrato entre el Programa Después de la 
Escuela y ASAM Dojo Life para proveer el aprendizaje de la disciplina a través de las artes marciales para los estudiantes 
durante el ASP en dos escuelas primarias. El programa comenzará en septiembre de 2022 y terminará en mayo de 2023. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por la Srta. Lizeth Alvarez apoyada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 



Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.15 Rechazar la oferta para el Proyecto del Campo Nuevo de Softbol de la PHS (Sr. Scott) 
El personal recomendó a la Mesa Directiva rechazar la oferta para el Proyecto del Campo Nuevo de Softbol de la PHS. 
 
La moción fue hecha por el Dr. De’Shawn Woolridge y secundada por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.16 Propuesta entre ABV Scoreboard Services, Inc. y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el Proyecto del Campo 
Nuevo de Softbol de la PHS (Sr. Scott) 
El personal recomendó la aceptación de la Mesa Directiva de la propuesta entre ABV Scoreboard Services, Inc. y el Distrito 
Escolar Unificado de Pittsburg para la instalación del marcador provisto por el Distrito para el Proyecto del Campo Nuevo de 
Softbol de la PHS. 
 
La moción fue hecha por la Sra. Taylor Sims y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.17 Propuesta entre FieldTurf USA, Inc. y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el Proyecto del Campo Nuevo de 
Softbol de la PHS (Sr. Scott) 
El personal recomendó la aceptación de la Mesa Directiva de la propuesta entre FieldTurf USA, Inc. y el Distrito Escolar 
Unificado de Pittsburg para los materiales del pasto del campo para el Proyecto del Campo Nuevo de Softbol de la PHS. 
 
La moción fue hecha por el Sr. Heliodoro Moreno y secundada por la Sra. Taylor Sims. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
8.18 Otorgar el Contrato a Southern Bleachers para el Proyecto de las Gradas Nuevas del Campo de Softbol de la PHS (Sr. 
Scott) 
El personal recomendó la aprobación de la Mesa Directiva del contrato con Southern Bleachers para el Proyecto de las Gradas 
Nuevas del Campo de Softbol de la PHS. 
 
La moción fue hecha por el la Sra. Taylor Sims y secundada por el Dr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, Heliodoro Moreno, De’Shawn Woolridge, Taylor Sims 
Votaron a favor: Lizeth Alvarez y Diego Estrada, Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva 
 
9. Comunicaciones 
9.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
No hubo comentarios. 

 
10. Peticiones de la Mesa Directiva 
10.01 Peticiones de información 
No hubo peticiones. 
 
10.02 Peticiones de la agenda 
El Sr. Moreno pidió que la Mesa Directiva recibiera una presentación de los servicios de alimentación. 
 
El Dr. Woolridge pidió que se agregara un asunto en la agenda de la Mesa Directiva para hablar sobre las Unidades de 
Educación Continua (CEU) para los maestros por el tiempo durante el Aprendizaje a Distancia. 
 



11. Próxima reunión de la Mesa Directiva/ eventos futuros / clausura de la sesión  
11.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 28 de septiembre de 2022.  
La reunión fue clausurada a las 9:54 PM.   


